



EN X #ABORTO

@totiorellanag Luego de un largo trabajo con parlamentarias, organizaciones, estudiantes y expertas en Derechos Sexuales y Reproductivos, anunciamos ingreso de proyecto de interrupción voluntaria del embarazo con plazos para la próxima semana, cumpliendo compromiso del Pdtte @gabrielboric.

@DiputadosDC Eric Aedo, @EricAedoJeldres, Vicepresidente de la Cámara por proyecto de aborto del Gobierno: "No están los votos de la Democracia Cristiana para aprobar un proyecto así y me parece un despropósito este anuncio". "El gobierno ha anunciado que va a ingresar una ley de aborto libre la próxima semana, esto ad portas de la cuenta presidencial del presidente @GabrielBoric.

@FrancescaD20Dip Es realmente grave que el gobierno insista en hacer anuncios acerca del aborto libre, aun cuando no es lo que Chile pide. Esto es solo para desviar el foco de los graves casos de corrupción que

han salido a la luz, licencias médicas mal utilizadas por funcionarios del gobierno y malas decisiones en políticas de salud.

@MartinaYopo Sería un acierto político del gobierno promover el aborto sin causales en un marco de justicia reproductiva que incluya medidas para enfrentar la infertilidad y mejorar acceso a TRA. Autonomía reproductiva es tanto el derecho a tener hijos como a no tenerlos @totiorellanag

@cristian_arayal No se necesita ser experto en política para notar Boric saca el tema del aborto como cortina de humo ante la corrupción que a su gobierno le chorrea por los poros. Spoiler: Esta vez, no les va a funcionar.

@Cami_FloresO El anuncio del gobierno de promover un proyecto de aborto libre, no es más que un intento por desviar la atención de lo importante, de hablarle a su barra brava y tenemos discutiendo algo que ellos además saben, no tienen cómo ganar